

Make-A-Wish cumplió el deseo de un niño angelino: Tener una consola de PlayStation 4

Máximo, de 10 años, fue diagnosticado con osteosarcoma de húmero, un tipo de cáncer que afecta a los huesos. La Fundación conoció su casa mientras estaba en el Hospital Calvo Mackenna.

María José Villagrán Barra
 prensa@latribuna.cl

El osteosarcoma es un tipo de cáncer que comienza en las células que forman los huesos y es el tumor óseo maligno más común en la niñez y adolescencia.

Se trata de una enfermedad que aparece con mayor frecuencia en los extremos anchos de los huesos largos, como el fémur y la tibia, las partes superior e inferior de la pierna y el húmero, en la parte superior del brazo.

Este último es el caso de un niño angelino de 10 años, quien fue diagnosticado con osteosarcoma de húmero: se trata de Máximo Jordano Lucgo.

Su padre, Rodolfo Jordano, lo ha acompañado en todo el proceso de tratamiento, incluyendo viajar desde Los Ángeles a Santiago para sus visitas con el traumatólogo.

Se enteraron de la Fundación Make-A-Wish en el Hospital Calvo Mackenna, y fue ahí donde se gestó el primer acercamiento con ellos.

El sueño de Máximo siempre ha sido jugar fútbol. Es más, su jugador internacional favorito es Cristiano Ronaldo, mientras que en el ámbito nacional comparte el mismo gusto que su padre por el equipo Colo-Colo, y su jugador favorito es Rayan Cortés. Sin embargo, por su condición física no puede practicarlo.

El deseo de Máximo era tener una consola PS4, pero por su situación económica familiar veía muy lejana la posibilidad de obtener uno; además, es un niño fanático de los videojuegos y su favorito es el de la FIFA.

Lo que nunca esperó es que el sueño de tener esa consola fuera posible gracias a la gestión de la Fundación Make-A-Wish. Su deseo se concretó el 10 de febrero de este año: "Fue bien especial la entrega del deseo porque nos

llevaron a un parque, le hicieron un picnic con comida. Un pequeño camping. Le entregaron su regalito, su PS4, fue todo muy especial y lindo", explicó su padre.

Desde que la Fundación cumplió su deseo, Máximo puede ocuparla especialmente cuando llueve, y de esta forma no ve tan lejano su sueño de poder correr en una cancha real y pasar goles.

"El deseo ha servido para que, dentro de su pensamiento de que no puede ser un niño "normal", pueda jugar y divertirse con sus amigos y hermanita, se le olvida lo que está viviendo. Es como una terapia, un momento para olvidarse de la realidad que está viviendo. Mi mensaje es que todos los que puedan colaborar con una fundación tan linda, lo haga", detalló Rodolfo.

Luengo agregó que Make-A-Wish ayuda a que los niños que viven con una condición tan difícil puedan olvidar un poco su realidad, a tener esperanza y a ver su condición de otra manera.

En la actualidad, con todos los cuidados para su enfermedad, la evolución de Máximo ha sido positiva y, aunque con algunas limitaciones que dicen relación con el aspecto físico, el pequeño volvió al colegio.



EL DESEO DE MÁXIMO fue cumplido en medio de la temática que tanto le gusta: el fútbol.

MAKE-A-WISH

Make-A-Wish Chile es una organización sin fines de lucro dedicada a cumplir deseos especiales de niños, niñas y adolescentes entre 3 y 17 años que padecen enfermedades críticas para devolverles la esperanza de que todo es posible, dándoles fuerza para rehabilitarse y sanar. Está presente en el país desde 2005 y ha concedido más de tres mil sueños a niños de todo el país.

Con los recursos actuales, Make-A-Wish Chile cumple los deseos de cerca de 150 niños al año, llegando a menos del 5% de los menores que se enferman anualmente con enfermedades de alto riesgo. Quienes deseen ser parte de esta causa, ayudando a la Fundación a que más niños cumplan sus deseos, pueden ingresar a <https://www.makeawishchile.com/>, sitio web donde podrán realizar sus donaciones.